



Le maillot des Lions indomptables du Cameroun élu plus belle tunique du Mondial 2022 aux côtés du Japon et du Mexique.

Imbroglio avec l'équipementier initial du Cameroun, Le Coq Sportif, qui a vu son contrat être rompu avec la fédération camerounaise de football, présidée par Samuel Eto'o.

C'est finalement l'équipementier américain One All Sports qui a repris le flambeau in extremis pour proposer deux tuniques originales. Un motif commun aux deux maillots, les Lions Indomptables joueront avec un domicile de couleur verte, alors que l'extérieur sera blanc. À noter le détail sur les manches, avec les couleurs du drapeau camerounais.

Le maillot des Lions indomptables est classé parmi les plus beaux maillots de la compétition aux côtés de ceux du Mexique et du Japon.

FTBL basée aux États-Unis, une chaîne communautaire de football mondiale qui fait partie de Waves tv, a classé le maillot du Cameroun comme le meilleur parmi deux autres, ayant la position supérieure.



GOAT



NICE



AVERAGE



BORING



HORRIFIC

